

Seit 75 Jahren erfolgreich tätig



Othmar Kronthaler feierte die 75. Wiederkehr der Gründung der Firma Hans Lang GmbH.

Foto: Firma Lang

TERFENS, VOMPERBACH. Eines der erfolgreichsten Tiroler Bauunternehmen, die Ing. Hans Lang GmbH mit Hauptsitz in Vomperbach, feierte mit der gesamten Belegschaft im Innsbrucker „Congress“ sein 75-jähriges Bestandsjahr. Das 1931 gegründete Familienunternehmen zählt heute zu den 60 größten Firmen Tirols und mit 425 Mitarbeitern ist das Bauunternehmen einer der 30 größten Arbeitgeber des Landes.